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Nr. 12-ANF der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages 
(5. Session der 16. Gesetzgebungsperiode) 

 
Anfrage 

 
der Abg. Dr.in Klausner und Dr. Maurer an Landesrat Mag. Schnöll betreffend Straßensanierun-

gen im Land Salzburg   
 
 
Trotz vermehrter Bemühungen die Straßen im Land Salzburg zu sanieren, kommt es immer 
wieder zu Beobachtungen von schlechten Straßenzuständen.  
 
In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die 
 

Anfrage: 
 

1. Wie sieht das Straßensanierungsprogramm für das kommende Jahr aus, konkret welche 
Straßen werden auf welcher Länge, bei welchen Kilometerangaben, wie saniert? 

 
2. Wie sieht das Straßensanierungsprogramm für die Jahre 2023 und 2024 nach derzeiti-

gem Stand aus, konkret welche Straßen werden auf welcher Länge, bei welchen Kilo-
meterangaben, wie saniert? 

 
3. Um wieviel Prozent wird sich die Anzahl der Straßen am Ende des Jahres 2021, die in 

schlechtem oder sehr schlechtem Zustand sind, verringert haben? 
 
4. Um wieviel Prozent wird sich die Anzahl der Straßen am Ende des Jahres 2022, die in 

schlechtem oder sehr schlechtem Zustand sind, verringert haben? 
 
 

Salzburg, am 2. August 2021 
 

Dr. Maurer eh.  Dr.in Klausner eh. 
 


